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REGIONE CALABRIA 
Il Presidente 
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Ep.c. 

Al Signor Presidente del Consiglio Regionale 
Dott. Filippo Mancuso 

Al Consigliere 
Dott. Ferdinando Laghi 

Segretariato Generale 
Settore Atti del Presidente 
e Rapporti con il Consiglio Regionale 

LORO SEDI 

Oggetto: Riscontro all'interrogazione a risposta scritta n.l56/12/\ "Sulla tratta ferroviaria a 
scartamento ridotto Cosenza-Catanzaro"- Proponente il Consigliere regionale Laghi. 

Con riferimento all'interrogazione consiliare in oggetto, si trasmette l'allegata relazione 
del Dipartimento Infrastrutture e Lavori Pubblici. 

AII.Ol 

D'ordine del Presidente 
Il Capo Gabinetto 

Cittadella Regtonale" PaL Jole Santelh" Viale Europa- 88100 Catanzaro 
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REGIONE CALABRlA 

OIPIII\TIMENTO 
INFI\ASTRlllTURE E LAVORI PUBBLICI 

Din'C'"� GfiW'tllt 

Regione Calabria 
+ + Aoo REGCAL 

Prot. N. 416125 del 25/09/202; 

e p.c. O n. Presidente Dott. Roberto Occhiuto 

Oggetto: Interrogazione a risposta scritta n.156/XII "Sulla tratta ferroviHia a scartamento ridotto Cosenza
Catanzaro" (prot. n. 347013 del31.07 2023). 

In riscontro all'interrogazione in oggetto, promossa dal Consigliere Laghi, riguardo alla problematica in 
oggetto e, più precisamente, con riferimento alle rettifiche al tracciato della linea ferroviaria Cosenza- Catanzaro, 
in gestione a Ferrovie della Calabria, si rappresenta quanto segue. 

In particolare, con riferimento alle modifiche del tracciato in questione, queste sono frutto eli uno S U!clio 
trasportistico effettuato da Ferrovie della Calabria (FdC) in ragione dei vantaggi che le rettifiche eli tra!ciat o 
possono produrre in terrrùni eli velocizzazione e funzionalità, ovviamente tenendo in debito conto dei dati relativi 
all'utenza ed al servizio erogato. A questo proposito, pertanto, il progetto posto alla base della procedura di dialogo 
competitivo, intrapresa da FdC ha previsto l'esclusione, dal tracciatO rettificato, della fermata di Decollatura. Dalle 
interlocuzioni per le vie brevi, avute da questo Dipartimento con FdC, ad oggi tale situazione non costituisce 
l'automatica ésclusione di un servizio erogato anche a favore della località detta. Per quanto appreso, peraltro, è 
stata già avviata, da parte eli FdC, anche un'interlocuzione con l'Amministrazione al fine di individuare una possibile 
soluzione, eventualmente anche mediante strategie alternative/integrative. 
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